

SAINT HERBLAIN- FRANCE

COLLEGE ERNEST RENAN



Reconstruction du Collège Ernest Renan

Le collège Ernest-Renan proposera : 24 divisions avec des locaux d'enseignement, une unité localisée d'inclusion scolaire (ULIS) pour les élèves en situation de handicap, une section d'enseignement général et professionnel adapté (SEGPA) de 64 élèves, une cuisine centrale pour la préparation des repas, des locaux liés à l'administration, aux enseignements, un pôle santé, un espace de récréation, des locaux de maintenance et trois logements de fonction.

Une conception pensée avec les usagers

La conception des espaces se réalise selon une démarche spécifique en faisant appel au design de service et à la concertation. Le travail porte particulièrement sur la cour, le centre de connaissances et de culture (CCC), l'espace multimédia pensé pour favoriser la création et l'exposition des travaux des élèves, l'inclusion des classes de SEGPA, des petits espaces permettant le travail de groupe...

Une démarche environnementale exemplaire

Le projet de reconstruction du collège Ernest-Renan est exemplaire sur : les volets énergétiques et carbone, la gestion de l'entretien et de la maintenance, le confort hygrothermique, acoustique et visuel, la biodiversité...Projet en structure mixte (bois, béton, métal).

Le temps de réalisation du projet est court, surtout au niveau des études d'exécutions.

Maître d'ouvrage	DEPARTEMENT LOIRE ATLANTIQUE
Architecte	K ARCHITECTURES
Délais	20 Mois
Mission	OPC
Surface	6 694 M ²
Montant des travaux	16,5 M €
Livraison	Juillet 2024
Certification / label	Logements : RE2020 et E2C1 Collège dont salle de musique : E3C1

